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농협 하나로클럽 양재점에서 축산물품질평가원 서포터즈의 

중요한 활동 중 하나인 마트홍보 캠페인을 가졌습니다. 활동의 

목적은 정육코너에서 장을 보시는 시민분들께 축산물이력제를 

소개하고 이용 방법을 안내하는 것. 축산물이력제의 필요성을 

알리는 시간이었습니다.
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준비를 하면서 마트 섭외라는 큰 장애물이 있었습니다. 이러한 

활동이 처음이고 마트를 섭외하는 데 있어 꼼꼼하고 부지런하게 

준비하지 못한 탓에 시간은 계속 흐르는데 마트 섭외를 확정 짓지 

못해 마음을 졸였습니다. 급하게 다른 마트를 알아보는 등 대책을 

마련해야 했지만 이것 또한 뜻대로 되질 않았습니다.

이런 난처한 상황에서 축평원 관계자분의 도움으로 다행히 마트 

섭외를 확정지을 수 있게 되었습니다. 이 과정에서 책임감을 

갖지 못하고 준비에 소홀히 했던 저 자신에 대해 크게 반성하게 

됐습니다.

활동 준비를 하면서 가장 먼저 생각했던 것은 '어떻게 시민분들의 

관심을 유도할 수 있을까?'였습니다. 대뜸 찾아가 주야장천 

축산물이력제에 대한 설명만 하면 좋아할 사람은 아무도 없을 

것이 당연했습니 다. 이 때문에 저희 조는 풍선과 피켓, 그리고 경품 

뽑기를 구상하여 사람들의 이목을 집중시키고, '축산물이력제를 

안다? 모른다?'라는 쉽고 간단한 질문으로 시작하여 관심을 

유도하는 것으로 방향을 잡았습니다. 그 다음으로는 소, 돼지의 

축산물이력제 소개와 스마트폰 앱 이용 방법 등을 설명해드린 

뒤 경품 뽑기 기회를 드리는 방식으로 행사기획을 구상했습니 다. 

활동의 목적은 정육코너 에서 장을 보시는 

시민분들께 축산물이 력제를 소개하고 

이용 방법을 안내하는 것. 죽산물이력제의 

필요성을 알리는 시간이 었습니다.

모든 준비를 마친 뒤 드디어 행사 당일이 되었습니다. 처음 가본 

하나로클럽 양재점의 큰 규모와요지에 테이블을 내주신 농협유통 

관계자분들의 배려에 기대와 걱정을 품고 한껏 긴장한 채 행사를 

시작하게 됐습니다. 처음에는 본격적인 행사 시작과 동시에 많은 

분들이 몰려들면서 경품 뽑기에만 관심이 쏠려 어수선한 상황이 

발생하기도 했습니다. 하지만 곧 다시 수습해서 준비해온 대로 

계획한 순서에 맞게 행사를 진행했습니다.

축산물이력제를 아는지 모르는지에 대한 간단한 설문조사 시작과
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함께 저희 조 4명이 각각 설문조사, 설명, 경품 뽑기 역할을 

분담해서 행사를 진행했습니다. 또한 행사를 진행하면서 단순히 

소개와 안내에서 끝나는 것이 아니라 안전한 먹거리와 연결 

지어 축산물이력제의 필요성을 같이 알려드리기도 했습니다. 

하나로클럽에 판매 중인 소•돼지고기의 이력번호를 직접 

조회해드리기도 하며 축산물이력제와 함께 믿을 수 있고 신선한 

우리 축산물을 안심하고 이용해달라고 안내해드렸습니 다.

축산물이력제에 대해 홍보하고 소개하는 입장으로서 관심을 

가지고 찾아와 주시고 귀담아 들어주시는 시민분들께 감사함을 

느꼈습니다. 또한 자세한 설명을 통해 축산물이력제를 제대로 

알려드렸다는 생각이 들었을 때는 굉장한 성취감을 느꼈습니다.

행사를 진행하는 데 있어 방향을 잡아주고 옆에서 많은 도움을 

주신 관계자분들과 같이 고생한 조원 모두에게 감사함을 전하고 

싶습니다. 누구 하나 대충하는 것 없이 모두가 맡은 바 역할을 

열심히 수행해줬기 때문에 저 또한 그 모습을 보며 더욱 분발할 

수 있었던 것 같습니다.

안전한 먹거리에 대한 문제는 언제나 

중요한 화두로 떠오르기 때문에 

축산물이력제는 나뿐만 아닌 우리 가족 

모두에게 안전하고 안심이 되는 식생활을 

하는 데 중요한 역할을 할 것이라 

생각됩니다.

몸은 지치고 피곤했지만 서포터즈를 지원했을 때 상상만 했던 

활동하는 모습들을 실제로 하게 되어 감회가 남달랐습니다. 비록 

아쉬운 점도 있었지만 서포터즈로서 맡은 바 역할을 해냈다는 

것이 가장 큰 기쁨이 아닐까 싶습니다.

서포터즈라는 활동을 하게 된 후 한 집단에 소속되어 단체복을 

입고 목적에 맞게 다양한 활동을 하면서 새로운 경험을 

해보고 여러 사람들을 만나게 됐습니다. 또한 이러한 활동들은 

소극적이고 게으르게 지내왔던 저에게 책임감을 가지고 활동에 

임하게 만드는 계기가 되어 주었습니다.

안전한 먹거리에 대한 문제는 언제나 중요한 화두로 떠오르기 

때문에 축산물이력제는 나뿐만 아닌 우리 가족 모두에게 

안전하고 안심이 되는 식생활을 하는 데 중요한 역할을 할 것이라 

생각됩니다. 많은 사람들이 알고만 있는 것에서 그치지 않고 

제대로 알고 이용할 수 있는 환경을 만들어 가는 데 있어서 이번 

마트홍보와 같은 활동이 큰 보탬이 됐으면 하는 바람입니다. @
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